



新潟県経営品質協議会 News Letter

2022年1月13日発行

新潟県経営品質協議会

No.12

新潟県経営品質協議会では、皆様に経営品質に関心をお持ちいただけるよう取り組みをおこなっております。

- 新春号
- I 新年のご挨拶 ❀❀❀
 - II 最近の活動報告 など
 - ① DVD鑑賞会
 - ② 組織の未来を描く経営デザイン講座
 - III 2021年度顧客価値経営フォーラムのご案内

I. 新年のご挨拶

新年 あけましておめでとうございます。

旧年中は当協議会の活動にご支援、ご鞭撻を賜り厚く御礼申し上げます。

本年も皆様の経営革新のお役に立ちたいと考えておりますので、より一層のご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

皆様のご健勝とご発展を衷心よりお祈り申し上げます。

ご挨拶が遅くなりました・・・



II. 最近の報告

- ① 理想的な経営モデル学習会(DVD映写会)を迎賓館TOKIWAを会場に開催しました!

第1回 7月16日(金)「ねぎしフードサービス」・・・参加人数8名

第2回 8月27日(金)「西精工」・・・参加人数7名

第3回 10月 4日(金)「ネットヨタ南国」・・・参加人数13名

参加者の声

日本経営品質賞のフレームワークを活用して経営革新を行っている企業の事例を映像を交えながら触れることで、業種は違えども弊社に活かせる事例・気づきを多く得ることが出来ました。

また、参加した職員の中でも階層別に違う着眼点での気づきがあり、自組織が取り組むべきテーマを導き出すための大きなヒントとなりました。

弊社では、イノベーションのテーマとして、「気づき→考え→仮説を立てて→実行する」のステップを掲げているのですが、全員参加の経営を実現するための気づきの機会として、ぜひまた参加したいと考えております。(By 迎賓館TOKIWA 宮路)



